
p Interrogazione n. 295
presentata in data 11 luglio 2001
a iniziativa del Consigliere Castelli
“Verifica delle condizioni di sicurezza nei caselli autostradali di Pesaro e Fermo - P. S.
Giorgio”
a risposta orale urgente

Premesso che da riscontri effettuati da operatori e utenti dei caselli autostradali di Pedaso e Fermo
Porto S. Giorgio, si rileva l’estrema pericolosità dell’immissione in uscita ed in entrata della pista ove è
istallata la fotocellula del telepass, dovuta ad una errata localizzazione dei parcheggi degli automezzi
aziendali e personali degli operatori della Società autostrade;

Rilevato che tali operatori durante le manovre degli automezzi aziendali e di proprietà sono costretti
ad invadere la pista del telepass, anche se per un tratto breve;

Rilevata altresì la pericolosità di tali manovre, anche in considerazione del fatto che gli utenti delle
piste con telepass attraversano velocemente il passaggio, quasi senza diminuire la velocità dell’auto-
mezzo;

Considerato che la Società autostrade e gli Enti pubblici hanno il dovere di garantire la sicurezza
sulle strade per evitare il più possibile il triste fenomeno degli incidenti stradali, soprattutto in con-
comitanza dei periodi a traffico intenso;

Il sottoscritto Guido Castelli, Consigliere regionale del Gruppo di Alleanza Nazionale,

INTERROGA

il Presidente della Giunta provinciale in merito alle azioni che intende promuovere presso la Società
autostrade per risolvere i problemi di sicurezza delle piste di telepass.


